



LE MIRADOR
RESORT & SPA



Réservations:
[+41 21 925 11 11](tel:+41219251111) ou restaurants@mirador.ch
www.mirador.ch

BRUNCH

Un dimanche parfait

A perfect Sunday

Dimanche, profitez d'un délicieux brunch sur notre terrasse et dans notre restaurant Le Patio. Laissez-vous tenter par notre fameux «Brunch & Swim».

Enjoy a delicious brunch on our terrace and in our restaurant Le Patio every Sunday. Ask for our special «Brunch & Swim».

Inscrivez vous à notre newsletter:

Suscribe to our newsletter:

Nom Name

Prénom Surname

E-Mail



FR

EN



Le Mirador Resort & Spa



lemiradorresortandspa



Le Mirador Resort & Spa



@HotelLeMirador

LE PATIO

Convivial, simple & local

Inviting, casual & local feeling

Notre Chef Philippe Bossert et son équipe vous invitent à découvrir son excellent menu fait de produits frais et locaux.
Our Chef Philippe Bossert & his team invite you to taste his excellent menu made out of fresh & local products.

Ouvert 7 jours sur 7 | *Open 7 days a week*



HINATA

Restaurant Japonais haut-de-gamme

High class Japanese restaurant

La sélection de sushis et sashimis n'est qu'une esquisse des délicieuses spécialités de cette adresse inoubliable.

Également disponible en take-away.

Sushis & sashimis are only a glimpse of all the delicious specialities of this unforgettable address.

Take-away available as well.

Ouvert mer - dim | *Open Wed - Sun*

BAR LOUNGE

Terrasse suspendue dans le ciel

Terrace suspended in the sky

Dégustez nos délicieux cocktails face à la sublime vue sur les Alpes et le lac Léman.

Enjoy our fine cocktails facing the sublime view of the Alps and Lake Geneva.

Ouvert 7 jours sur 7 | *Open 7 days a week*

